

## 科学館アルバム

今月は5月のできごとをレポートします。ついに！ようやく！5月21日、科学館が再び開館できることとなりました。ただ、この原稿を執筆している現在(5月末)、まだプラネタリウムは定員や回数を大幅に減らしていますし、展示場は休止が続いています。本号が皆様の元に届く頃には、展示場も再開できていますように…。

### 臨時休館中 学芸Twitterにて、#エア科学館を発信！



臨時休館中、皆様にサイエンスをお届けすべく、学芸員がTwitterで#エア科学館を発信しました。金星をみんなで見ようと呼びかけたり、お家でできる実験を紹介したり。実験動画は大人気でした。

### 5月21日(木) 再開館！



再開館当日！久しぶりに館内にお客様がいる風景が、まずは素直に嬉しかったです。再開館に際しメディアからの取材も複数入り、広報職員や飯山学芸員が対応しました。

### 5月20日(水) 再開館に向けて



いよいよ21日からの再開館に向け、職員が館内の最終チェックを行いました。正面玄関での体温測定、消毒の設置、ホール内座席のセッティングなどを念入りに確認していきました。

### 5月24日(日) 「かががdeムチャミタス！」上羽学芸員出演



上羽学芸員が「かががdeムチャミタス！」の番組収録に参加しました。といってもスタジオではなく感染症対策のためリモート出演で、パソコンのカメラに向かって実験。その模様は6/14に放送されました。